

Presseinformation: Dornbirn/Lustenau/Europa am 06.05.2019

Was für ein Ausflug! Gemeinsam mit dem Spielbodenchor, Peter Melichar (Historiker), Heinz Wohlwend (Bergführer), dem Lustenauer Bürgermeister Kurt Fischer und vielen begeisterten Europäer*innen hat das Kulturhauptstadtbüro gestern trotz Wind und Wetter den Europatag auf einer Fahrt mit dem Rheinbähnle erfolgreich gefeiert

„Komm mit! Wir feiern Europa und machen einen Ausflug“ hieß es gestern am 5.Mai. Das Kulturhauptstadtbüro Dornbirn plus Feldkirch Hohenems Bregenzerwald lud gemeinsam mit Alexandra Hefel und ihrem Ausflugsbüro zu einer Tour mit dem Rheinbähnle von Lustenau entlang des Rheins zum Thema „Grenze“ ein. Ein Ausflug anlässlich des Europatags voller interessanter Orte, mit spannenden Geschichten und tollen Menschen.

Auf dem Weg hin zur Kulturhauptstadt setzt das Bewerbungsbüro Dornbirn plus Feldkirch Hohenems Bregenzerwald Projekte mit lokalen Künstler*innen zu europäischen Themen um. Nach den STARTprojekten, dem Europafest in Dornbirn, Informations- und Fortbildungsveranstaltungen wurde gestern zu einem Ausflug geladen. Gemeinsam mit Alexandra Hefel und ihrem Ausflugsbüro fuhr das Team im Rheinbähnle zusammen mit Menschen aus Vorarlberg und den angrenzenden Ländern entlang des Rheins. Mit diesen Pilotprojekten wird gezeigt, was eine Kulturhauptstadt für diese Region bringt: die Förderung, Vernetzung und Kooperation von lokalen Künstler*innen in Europa und spannende Programme von und mit der Bevölkerung im Vier-Länder-Eck.

Der Ausflug im Detail:

Kurt Fischer, Bürgermeister von Lustenau begrüßt die rund 50 Teilnehmer*innen gemeinsam mit Bettina Steindl (Projektleiterin Dornbirn plus) und Alexandra Hefel. Kurt Fischer zeigt sich begeistert, dass so viele Mutige am Ausflug teilnehmen, trotz Wind, Regen und winterlichen Temperaturen. Im Museum Rhein-Schauen erzählt Peter Melichar, Historiker, die Geschichte des Rheins, der Grenzziehungen hin zur Schweiz und zwischen Hohenems und Lustenau. Bestens vorbereitet und geschichtlich fundiert geht die Fahrt mit dem Rheinbähnle los! Auf dem Rheindamm entlang bis zur Mündung in den Bodensee. Hier singt der großartige Spielbodenchor Lieder über den Rhein. Nach dieser Gesangseinlage und dem spektakulären und grenzenlosen Blick über den Bodensee geht es mit dem Rheinbähnle zur nächsten Station. Der erfahrene Bergführer Heinz Wohlwend erzählt über seine ganz persönlichen Grenzerfahrungen in den Bergen - spannend, mitreißend und berührend. Mit dem Rheinbähnle geht es wieder retour. Nach vier Stunden, abschließenden Worten von Alexandra Hefel und Bettina Steindl im Namen des gesamten Teams endet die Fahrt am Bahnhof Rhein-Schauen. Ein europäischer Ausflug mit spannenden Geschichten, unterhaltsamen Gesangseinlagen und interessanten Menschen. Eine Rheinbähnle-Tour, die über die Grenzen geht und Menschen verbindet – ganz im Sinne des Europatages.

„Ich freue mich sehr darüber, dass so viele Menschen unserer Einladung gefolgt sind und mit uns diesen wundervollen Ausflug gemacht haben! Mutig bei diesem Wetter, und genau das, was Europa braucht: Engagement, Mut, Tatendrang und die Kraft und Lust, Neues zu

Dornbirn plus

Feldkirch
Hohenems
Bregenzerwald

2024

entdecken.“, so Bettina Steindl, Projektleiterin von Dornbirn plus Feldkirch Hohenems Bregenzerwald.

Informationen zum Ausflug:

Datum: Sonntag, 5. Mai 2019

Zeit: Treffpunkt 9 Uhr, Ende 13 Uhr

Ort: Lustenau am Bahnhof Rhein-Schauen, Höchster Straße 4 (Anfang und Ende der Tour)

Vielen Dank an:

Alexandra Hefel und ihr Ausflugsbüro, Kurt Fischer, Rhein-Schauen Museum und Rheinbähngle,
Spielbodenchor, Peter Melichar und Heinz Wohlwend

Pressekontakt Dornbirn plus:

Lisa-Maria Alge

Lisa-Maria.Alge@dornbirn.at

T +43 676 833 069 081

www.dornbirnplus.eu

f@dornbirnplus

📷#dornbirnplus